

令和2年4月6日

学校法人パリ美容国際学園
パリ総合美容専門学校千葉校

新学期の授業のお知らせ

拝啓

花の色が美しい季節になりました。平素は本校の教育活動に多大なるご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

本稿は2月末よりコロナウイルスの影響により、休校の措置をとってまいりました。

今もこの状況がどのように変わっていくのか先が見えない状況ではありますが当初の予定通り、新学期は6日より開始いたします。

ただし、学生たちの安全を第一優先に考え、当面の間、登校時間や授業時間を変更し、対応してまいります。

今後、県からどのような指導要請がくるのかわかりませんが、学校は迅速な対応をしてまいります。

今、私達に出来ることは学生達が安心して学べる環境を整えていくことです。

保護者の皆様におかれましてはご理解のほどよろしく願いいたします。

そして健康に留意してお過ごしくください。

敬具

総理大臣による全国的な休校要請に本校もならい、2月28日午後より2週間の休校となりました。更に延長要請を受け、終業式を行うことができないままで春休みに入り、現在に至っております。

始業式は予定どおり4月6日とさせていただきます。尚、登校時刻は通学時の混雑を少しでも回避できる様に10時30分登校にしました。

6日以降も継続して10時30分登校にし、授業時間も40分に短縮、授業終了を16時00分にして対応していきます。その他の対応ですが、密室にならないように教室内の換気の徹底、教室に入る時にアルコールで手指を消毒、学生の席と席の間隔を可能な限り離して授業を行う等安全に配慮し行ってまいります。

登校に際しての注意事項

- 37.3℃以上の発熱がある場合は、登校できません。
- 倦怠感、息苦しさ、咳、嗅覚、味覚異常、下痢など体調不良の症状がある時は、本校へ連絡をお願いします。※自宅待機をお願いをする場合があります。
- 登校後、体調の変化により御家庭よりお迎えを依頼する場合がありますのでご承知ください。

今後、急な変更をお知らせする場合、手紙ではタイムラグが生じてしまうため、本校ホームページに掲載、学生に学校ラインでの一斉送信で対応させていただきます。

いまだ一日の感染者数が、増えてきている状況です。国や県、市などの発表や要請により、今後も予定を変更する事があるかも知れませんが、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。学生が一日も早く普段通りの学校生活を送れるよう、教職員一同力を合わせて対応してまいります。

時節柄くれぐれもご自愛くださいますようお願い申し上げます。